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ДОКЛАД ГЕНЕРАЛЬНОГО СЕКРЕТАРЯ, ПРЕДСТАВЛЕННЫЙ В СООТВЕТСТВИИ С
РЕЗОЛЮЦИЕЙ 218 (±965) СОВЕТА БЕЗОПАСНОСТИ ОТ 23 НОЯБРЯ 1965 Г.
ПО ВОПРОСУ О ПОЛОЖЕНИИ В ТЕРРИТОРИЯХ ПОД УПРАВЛЕНИЕМ ПОРТУГАЛИИ

Дополнение

1. В докладах Генерального секретаря, представленных согласно резо-

люции 218 (1965) Совета Безопасности, от 23 ноября 1965 г. (S /7385 и

Add.1,2 и з), вопроизводится переписка между Генеральным секретарем

и Министром иностранных дел Португалии., имевшая место до 11 июля

1966 roza.

2. Отвечая на письмо Генерального секретаря от 5 июля 1966 г.

(s/7385/AucL2), Поверенный в делах постоянной миссии Португалии при

Организации Объединенных Наций 8 письме от 11 июля 1966 г. заявил

следующее;

"Имею честь довести до Вашего сведения, что, после того,

как я немедленно направил в Лиссабон ответ Генерального секре-

таря Организации Объединенных Наций, содержащийся в Вашем письме

от 5 июля 1966 г., Министр иностранных дел Португалии обратился

ко мне с просьбой передать Генеральному секретарю Организации

Объединенных Наций следующее:

Имею честь сообщить о получении Вашего письма от 6 июля

1966 г., в котором Вы уведомляете о своей готовности обсудить

со мной все соответствующие вопросы, охватываемые резолюцией

218 (1965) Совета Безопасности, и просите, чтобы я предложил

удобное время для проведения таких переговоров в течение пред-

стоящей сессии Генеральной Ассамблеи".

"Как я напомнил в моем письме от 28 июня этого года и под-

черкивал в предыдущем письме от 23 марта, португальское прави-

тельство в свое время сформулировало наиболее ясные оговорки
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относительно вышеупомянутой резолюции и подтвердило их в выше-

названных письмах'. Однако, не вдаваясь в существо этих оговорок

и ввиду того, что данный вопрос подлежит обсуждению в Совете

Безопасности и включен в вышеупомянутую резолюцию, португальское

правительство готово к обсуждению проблем регионального сотрудни-

чества в Африке и вопросов международного мира и безопасности

на этом континенте. В этом контексте и с тем, чтобы удовлетво-

рить без задержки Вашу просьбу относительно указания даты, я

предлагаю, чтобы обсуждение было начато немедленно после оконча-

ния общих прений на предстоящей сессии Генеральной Ассамблеи,

во время, которое естественно можно будет установить лишь после

этого с учетом обстоятельств".

3. В письме от 14= июля 1966 года Генеральный секретарь направил

Министру иностранных дел Португалии следующий ответ;

"Имею честь подтвердить получение Вашего ответа, направлен-

ного мне в письме Ш 49 от 11 июля 1966 года временным поверенным

Постоянного представительства Португалии при Организации Объ-

единенных Наций в адрес начальника моей канцелярии. Касаясь

даты предлагаемого обсуждения, я нахожу совершенно приемлемым

Ваше предложение о том, чтобы обсуждение было начато сразу же

после окончания общих прений на предстоящей сессии Генеральной

Ассамблеи. Я должен, однако, подтвердить, что я могу обсуждать

с Вами соответствующие вопросы лишь в контексте резолюции 218

(1965) Совета Безопасности.

Я хотел бы добавить, что, поскольку Вы передали Ваше письмо

прессе и сделали дальнейшие заявления в связи с этим письмом,

я также выпускаю настоящее письмо в качестве пресс-релиза".

4. Общие прения на двадцать первой очередной сессии Генеральной

Ассамблеи закончились 18 октября 1966 г. Однако никакой новой инфор-

мации от министра иностранных дел Португалии или от Постоянного пред-

ставительства Португалии при Организации Объединенных Наций в отноше-

нии предложенного обсуждения до 14 ноября 1966 года получено не было.

Поэтому никаких обсуждений между Генеральным секретарем и министром

иностранных дел не состоялось.




